



Le Collège Saint-Guibert de Gembloux et son personnel, comme vous tous, sommes fortement touchés par la situation indescriptible que vivent les Ukrainiens actuellement.

Nos valeurs chrétiennes d'entraide et de partage mais surtout de fraternité sont chamboulées et nous souhaitons organiser diverses actions afin de venir en aide à la population sur place.

Etant une école lasalienne, nous allons nous associer à l'action proposée par notre Frère Supérieur Général, le Frère Robert Schieler.

Cette action a pour objectif de récolter un maximum de dons que nous verserons sur un compte prévu à cet effet. Les sommes reçues seront intégralement reversées aux associations humanitaires sur place. L'objectif est de fournir des abris décents aux réfugiés mais aussi des vivres et des médicaments aux habitants restés sur place.

Ce jeudi 31 mars nous organiserons donc l'action « bol de riz » dans le cadre du Carême et l'intégralité des sommes récoltées sera reversée afin de soutenir cette action.

D'ici là, d'autres actions verront le jour et des informations complémentaires sur l'organisation du 31 mars vous seront communiquées.

Il nous semblait important de vous informer au plus vite de notre position face à cette urgence humanitaire.

L'équipe éducative
Les directions